
REQUERIMENTO N°  799/07 
De Informações 

 
“Sobre a falta de cloridrato de 
metoclopramida injetável, nos Postos 
de Saúde”. 

   
Considerando-se que, conforme reclamações de munícipes após 

procurara o Posto Médico “Dr. Felício Fernandes Nogueira”, no bairro Mollon foi 
informado que não tinha o tal medicamento, no dia 20 de agosto de 2007; 

 
Considerando-se que, foi encaminhada ao Pronto-Socorro “Dr. 

Afonso Ramos”; 
  
Considerando-se que, poderia ser atendida no próprio Posto Médico 

do seu bairro, evitando transtornos de passagens e excesso de demora no 
atendimento penalizando ainda mais os paciente, 

 
Considerando-se ainda que, com grande número de pessoas 

procurando, este Pronto-Socorro demorou horas para passar pela consulta e 
receber o medicamento, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – Qual o motivo da falta do medicamento? Justificar. 
 
2- Por que não houve a distribuição nos postos? Justificar. 
 
3- É possível fazer a reposição nos locais solicitadas pela secretaria no momento 
da procura? Justificar.   
   
4- Outras informações pertinentes. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de agosto de 2007. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


